

2025 ヒロシマ平和研修開催！①

2025年8月5日から7日にかけて、JR東労組青年連絡協議会「2025ヒロシマ平和研修」を開催しました。本部引率を含めて11名の仲間でヒロシマの地に立ち、広島市原爆死没者慰霊式並びに平和祈念式への参列、被爆証言の会の山岡さんの講話、平和記念公園及び周辺の碑めぐりを通じ、核の恐ろしさや戦争の悲惨さについて学びました。

6日8時から広島市主催の『広島市原爆死没者慰霊式並びに平和祈念式』に参列しました。原爆投下時刻の8時15分に黙とうを行いました。その後、松井市長による平和宣言、こども代表の平和への誓い、様々な方のあいさつを聞く中で、参加者からは、「子供の平和への誓いを大人が踏みにじってはいけない」「こども代表の誓いで涙が出てきた」「抑止とはフィクションであるという言葉がそのとおりであり、優位に立ちたいという気持ちが核を拡大させているのではないか」等と意見がありました。



原爆ドームをはじめ、平和記念公園及び周辺にある碑めぐり、本川小学校の見学を行いました。当時から残る物もある中で、改めて原子爆弾の悲惨さ、恐ろしさを感じると共に、外国の方、学徒と言われる学生含めて、多くの犠牲者がいることを学びました。



Part2 へ続く